
第 1264 回例会 平成 25 年 7 月 3(水) 

<本日の例会プログラム> 

1. 点      鐘     

2．ロータリーソング 

  国歌斉唱 

『我らの生業』 

3．4 つのテスト    4．食事  

5．会長の時間     6．幹事報告 

７．ガバナーアドレス 

8．委員会報告 

9．点鐘 

  ＜休憩・写真撮影 13:30～13:50＞ 

☆クラブフォーラム 

  13:50～14:50 

 

■第 1263回の会長の時間  平成 25年 6月 26日 

             ● 会長 村上實君 

皆さん今晩は、

本日は第 1263

回の例会です。 

年度末懇親会

という事で、今

日は「トム・ワ

トソンゴルフ

コース」2 階の

レストランをお借りしております。林会員には色々

お世話になりありがとうございます。最後の会長の

時間となりましたが、皆さん 1 年間本当に有り難う

御座いました。懇親会等を含めて色々な行事を無事

に行う事が出来たのも皆さんの協力あっての事で

す。私ども会長･幹事は入会年数も浅く 9 クラブの

中でも 1 番経験の浅い会長幹事ではなかったかと

は思いますが、佐土原ＲＣに関心は持ってもらった

かなと感じております。例会場をサンホテルに移し

色々な面で少しは品格も上がったのでないかと感

じております。29 日の「9 クラブゴルフ大会」で締

めくくりたいと思っております。来月より宮原会長

年度の 5 ヵ年計画が始まります。皆でいい会員増強

進めて、先ずは 30 名の目標を達成する為の協力を

して行きたいと思っていますので今後とも宜しく

お願い致します。 

■幹事報告        ●幹事 日高邦孝君 

例会変更届け～無 

＊ 中部分区会長・

幹事会のご案内 

日時 2013 年 8 月

22 日（木） 

    19:00～ 

会費 ￥6.000 

場所 宮崎観光ホテル 「山吹」 

＊ 7 月ロータリーレート 1 ㌦＝99 円 

＊ 公共イメージ部門・クラブ委員長会議のご案内 

日時 2013 年 7 月 27 日（土） 

   13:00～受付開始～16:00～終了 

   登録料 ￥2.000 

場所 都城市 メインホテル 

■出席報告   ●出席委員長   原田宗忠君 

会員数     24 名 

出席免除会員   2 名 

本日の出席数  20 名 

出席率   90.90％        

修正～率  86.36％ 

欠席数      4 名 

メイク届     0 名 

正岡君・村岡君 

高山君・永野君 

■ 村上 實 会長の退任の挨拶 

 
思い起こせば、入会 3 年目に梶田会員より、幹事を

命じられ、この 5 年目に会長を命じられ、ロータリ

ーに「ＮＯ」は無いという言葉をまともに受け引き

受けましたが、結果的には非常に良かったと思いま

す。しかしこの 1 年間何とか会長としてやってこら

れたのは皆様方のお陰だと感謝しております。藤堂
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会長の下で幹事をやらせて頂きましたが、藤堂会員

は非常にロータリーについても詳しい方で非常に

勉強になりました。この時初めてロータリーに入っ

て良かったなと思いました。日高幹事は私の下で幹

事をしてどうだったのか・・あえて聞くのはやめて

おきます（笑）しかし彼とは、親父・息子という感

覚で付き合って来ました。又これからも続くと思い

ます。私達 2 人訳の分からん会長･幹事でしたが、

訳の分からん割には色々な行事を計画し執り行う

事が出来たなと思いますが、分からないからこそ出

来たのだな！と今思っています。（笑）今後益々佐

土原ＲＣは発展して行く事を確信しておりますが、

クラブの資金繰りの事や幾つかの問題点がありま

すが、皆で心を合わせて協力していけば解決できる 

事ばかりですから、宮原会長年度、更に結束協力を

固めて行きたいものす。みなさま 1 年間本当に有り

難う御座いました。 

■ 日高邦孝 幹事の退任の挨拶 

 
皆様 1 年間お世話になり本当に有り難うございま

した。「幹事の役割」として色々難しい大変な事が

書いてあるものですから、当初は重荷に感じており

ましたが走り出してみますと、どんどん楽しくなり

1 年間務める事が出来ました。他クラブの会長・幹

事さんと会長･幹事会を通して知り合い話をしてい

く中で、皆同じなのだという事も分かり不安は直ぐ

にとれました。入会以降ずっと疑問の一つであった

「佐土原ＲＣとしての奉仕とは何なのか？」という

事も具体的に分かって来ました。ロータリアンとし

て勉強をしながら様々な活動に参加する中で私自

身が人として磨かれて成長した姿で従業員やお客

様と接する事が結果として仕事の成果が上がって

行くのだと言うこともこの 1 年間で実感すること

が出来ました。今回村上会長の下で幹事を引き受け

て本当に良かったと感謝しております。皆様 1 年間

本当に有り難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

■ 次期会長・幹事より花束の贈呈 

 

 

 
■ 年度末懇親会の様子 

 

4 つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

１. 真実かどうか 

２. みんなに公平か 

３. 好意と友情を深めるか 

４. みんなのためになるかどうか 

村上会長・日高幹事一年間本当にお疲れ様でし

た。非常に意義ある一年間だったと思います 

又新年度の宮原会長・原田幹事の活躍を祈念しま

す。みなさんのご協力を切にお願いします。 

会報委員 藤堂孝一 


